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://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiter-

leitung an den Grossen Rat genehmigt.  

 

 

Begründung 

Die Statistik über die Zahl der Erlassfälle und die Summe der Steuerer-
lasse sowie ihre Verteilung nach Nationalitäten (Schweizer, EU/EFTA-
Bürger, andere Staatsangehörige) für den Zeitraum 2005 bis 2011 ist in 
der Antwort des Regierungsrats wiedergegeben. Der häufigste Grund 
für die Gewährung von Steuererlassen ist die Zahlungsunfähigkeit der 
steuerpflichtigen Person infolge einer Notlage. 

 

                                                                                       
 


